

DHd-Stipendienprogramm: Formular

DHd Scholarship Program: Application Form

Bewerbung / Application

Alle Angaben zu Ihrer Person über die Pflichtfelder hinaus sind freiwillig und dienen lediglich dem Organisationskomitee bei der Entscheidungsfindung. Das Auslassen gewisser Angaben wird niemandem zum Nachteil ausgelegt. Bitte füllen Sie die Formulare aus, wie Sie sich damit wohlfühlen. Angaben, die Sie nicht ausfüllen möchten, können Sie streichen. / All information about yourself beyond the mandatory fields is voluntary and serves only to aid the organizing committee in decision-making. Omitting certain information will not be held against anyone. Please fill out the forms as you feel comfortable. You can cross out information you do not wish to provide.

* = Vorschläge für Pflichtfelder. / * = Suggestions for mandatory fields.

Angaben zur Person / Personal Information

Vorname* / First Name*	
Nachname* / Last Name*	
Pronomen / Pronouns	
Adresse Arbeitgeber / Employer's Address	
Email-Adresse* / Email Address*	
Telefonnummer / Phone Number	
Höchster Studienabschluss* / Highest Academic Degree*	
Aktuelle Funktion* / Current Position*	

Die folgenden Freitext-Angaben (Motivation zur Tagungsteilnahme sowie Konferenzbegleitungsvorschlag) sind verpflichtend sowie die mit * gekennzeichneten Angaben unter "Sonstiges".

The following open-text information (motivation for conference participation and conference support proposal) is mandatory, as well as the information marked with * under "Other".

Datenschutzerklärung

Deutsch: Mit dem Ausfüllen der Umfrage geht die Zustimmung einher, dass wir diese Daten zur Organisation unseres DHd-Stipendienprogramms verarbeiten dürfen. Für weitere Informationen dazu siehe das Dokument "Information on Data Processing and Declaration of Consent". Alle Angaben über die Pflichtfelder hinaus sind freiwillig und dienen lediglich dem Organisationskomitee, um möglichst zielgerichtete Unterstützung geben zu können. Das Auslassen gewisser Angaben wird niemandem zum Nachteil angerechnet - die Angaben helfen uns lediglich dabei, besonders förderungswürdige Kandidat:innen zu erkennen. Bitte füllen Sie die Formulare aus, wie Sie sich damit wohlfühlen. Wenn Sie nicht möchten, dass Ihr Name zusammen mit sensiblen Daten gespeichert wird, verwenden Sie bitte einen Codenamen, den Sie uns zusammen mit der Zusendung Ihrer sonstigen Bewerbungsmaterialien zukommen lassen.

English: By filling out this form, you consent to data processing for the purpose of organizing the DHd stipend programme. For more information see the document "Information on Data Processing and Declaration of Consent". All fields beyond the compulsory ones are optional and information provided is voluntary. It serves solely to assist the organizing committee in providing the most optimal support possible. The omission of certain details will not be held against any individual - this data merely helps us in identifying candidates who are particularly deserving of our support. Therefore, please fill out the forms in a manner you are comfortable with. If you do not wish to have your name associated with this sensitive data, please use a nickname or code instead which you can transmit to us with your other application materials.

Motivation und Konferenzbegleitungskonzept / Motivation and Conference Support Concept

Meine Motivation zur Teilnahme an der Tagung (300 Wörter Freitext).

Möglicherweise hier zu diskutierende Fragen: Was verpasse ich, wenn ich nicht teilnehme? Kann ich nicht teilnehmen, wenn ich kein Stipendium bekomme? Warum interessiert mich diese Tagung, was genau interessiert mich und wie bringt es mich weiter? Gibt es besondere soziale und/oder wirtschaftliche Faktoren, die die Förderwürdigkeit meines Antrags erhöhen? Passt Ihr Profil oder Ihre Interessensgebiete besonders zu den Förderzielen einzelner Fördergeber? (für NFDI4 Culture: (Forschungs-)Daten im Bereich des materiellen und immateriellen Kulturerbes; für NFDI4Memory: Forschung mit historischen Fragestellungen bzw. Daten; DHd-Verband: Förderung von (Super) Early Career Digital Humanists & Erleichterung des Einstiegs ins Fach DH und die DHd-Community). Tragen Sie oder Ihre Arbeit dazu bei, das Feld Digital Humanities diverser zu gestalten, was Themenbreite, Ansätze oder (bisher unterrepräsentierte)

Perspektiven angeht? / My motivation for participating in the conference (up to 300 words).

Possible questions to discuss: What will I miss if I do not attend? Can I not participate if I do not get a scholarship? Why am I interested in this conference, what exactly interests me and how does it help me progress? Are there special social and/or economic factors that increase the eligibility of my application? Does your profile or areas of interest particularly align with the funding goals of individual sponsors? (for NFDI4 Culture: (Research) data in the field of tangible and intangible cultural heritage; for NFDI4Memory: Research with historical questions or data; DHd Association: Promotion of (Super) Early Career Digital Humanists & Facilitating entry into the DH field and the DHd community). Does your work contribute to making the field of Digital Humanities more diverse in terms of thematic breadth, approaches, or (previously underrepresented) perspectives?

Die Stipendiat:innen verpflichten sich, während der Konferenz oder bis spätestens vier Wochen nach Ende der Konferenz über ihre Erfahrungen während der Tagung zu berichten. Dazu eignen sich beispielsweise Beiträge in Blogs, die tage- oder sektionsweise Übernahme des Konferenz-Twitter/Mastodon-Accounts, Foto- oder sonstige multimediale Dokumentationen und kurze Konferenzberichte über andere mediale Kanäle. Weitere kreative Präsentations- und Publikationsformen sind ausdrücklich erwünscht und können nach Rücksprache berücksichtigt werden. Wir bitten Sie daher im Folgenden ein Konzept zur Konferenzbegleitung (z.B. Social Media oder Blogpost oder eigene Ideen) vorzulegen. Bitte beschreiben Sie Ihren Vorschlag (300 Wörter Freitext). / The scholarship recipients commit to reporting on their experiences during the conference or within four weeks after its end. Suitable formats include blog posts, day- or section-wise management of the conference Twitter/Mastodon accounts, photo or other

multimedia documentations, and brief conference reports via other media channels. Further creative presentation and publication forms are explicitly welcomed and can be considered after consultation. Therefore, please present a concept for conference support (e.g., social media or blog post or your own ideas). Please describe your proposal (up to 300 words):

Engagieren Sie sich bereits im Bereich Digital Humanities? (Tagungsteilnahmen, AG-Mitgliedschaften und ähnliches, 100 Wörter Freitext). Are you already involved in the field of Digital Humanities? (conference attendances, working group memberships, etc., up to 100 words):

Wissenschaftliches Profil / Academic Profile

Bitte soweit zutreffend ausfüllen. Nichtzutreffendes bitte streichen. / Please fill out as applicable. Delete what is not applicable.

Fachgebiet* / Field of Study*	
Laufende oder letzte abgeschlossene Abschlussarbeit (falls relevant) - Thema, Fach, Institution, Ort, Betreuer:in, Jahr. / Ongoing or Last Completed Thesis (if relevant) - Topic, Subject, Institution, Location, Supervisor, Year:	
laufend/abgeschlossen - ongoing/completed	Falls ja, wann:
ORCID (falls vorhanden / (if available)	
Beschäftigungs dauer und aktuelle Funktion / Duration of Employment and Current Position	<input type="checkbox"/> Befristet / Fixed-term <input type="checkbox"/> Unbefristet / Permanent

<p>Haben Sie Anspruch auf anderweitige Reisekostenfinanzierung? / Are you entitled to alternative travel expense funding?</p>	<p><input type="checkbox"/> Ja. Falls ja, warum benötigen Sie ein DHd-Stipendium? / Yes. If yes, why do you need a DHd scholarship? <input type="checkbox"/> Nein / No</p>
<p>Forschungsschwerpunkte / Research Focus</p>	
<p>Mitgliedschaften in Fachgruppen, AGs usw. / Memberships in Professional Groups, Working Groups, etc.</p>	
<p>Auszeichnungen / Awards</p>	

Sonstiges / Other

Alle Angaben zu Ihrer Person über die Pflichtfelder hinaus sind freiwillig. / All information about yourself beyond the mandatory fields is voluntary.

Wie haben Sie vom DHd Stipendienprogramm erfahren? / How did you hear about the DHd Scholarship Program?	
Sind Sie bereits Mitglied des DHd-Verbands?* (Sie müssen nicht bereits Mitglied sein, um sich zu bewerben) / Are you already a member of the DHd Association?* (You do not need to be a member already to apply)	<input type="checkbox"/> Ja, Mitgliedsnummer: / Yes, membership number: <input type="checkbox"/> Nein. / No.
Der DHd Verband unterstützt Nachhaltigkeit. Wir halten dazu an, in der Reiseplanung nachhaltige Entscheidungen zu treffen.* / The DHd Association supports sustainability. We encourage making sustainable decisions in travel planning.*	<input type="checkbox"/> Ich habe verstanden, dass die Verwendung von Kurzstreckenflügen begründet werden muss. / I understand that the use of short-haul flights must be justified. <input type="checkbox"/> Ich werde Nachhaltigkeit als Kriterium bei meiner Reiseplanung berücksichtigen. / I will consider sustainability as a criterion in my travel planning.
Mit der Annahme eines Stipendiums verpflichten Sie sich, einen Konferenzbegleitungsbeitrag zu leisten.* / By accepting a scholarship, you commit to providing a conference support contribution.*	<input type="checkbox"/> Ich habe verstanden, dass mir meine Reisekosten nur erstattet werden können, nachdem mein Konferenzbegleitungsbeitrag eingegangen ist. / I understand that my travel expenses can only be reimbursed after my conference support contribution has been received. <input type="checkbox"/> Ich verpflichte mich dazu, spätestens vier Wochen nach der Tagung den Beitrag und spätestens acht Wochen nach der Tagung meine Abrechnung einzureichen und verstehe, dass im Falle einer Überschreitung dieser Zeit eine Auszahlung eventuell nicht mehr möglich ist. / I commit to submitting the contribution no later than four weeks after the conference and my accounting and receipts no later than eight weeks after the conference, understanding that in case of exceeding these times, payment may no longer be possible.

<p>Erteilen Sie uns die Erlaubnis, Ihren Namen als Stipendiat:in zu nennen?* / Do you give us permission to mention your name as a scholarship recipient?*</p>	<p><input type="checkbox"/> Ja / Yes. <input type="checkbox"/> Nein (dies beeinflusst ihre Bewerbung nicht negativ) / No (this will not negatively affect your application).</p>
<p>Wären Sie damit einverstanden, dass eventuell ein (Gruppen-)Foto der Stipendiat:innen veröffentlicht wird?* / Would you agree to the possible publication of a (group) photo of the scholarship recipients?*</p>	<p><input type="checkbox"/> Ja, gern bin ich auf dem Foto dabei und gebe die Erlaubnis, es zu veröffentlichen. / Yes, I am happy to be in the photo and give permission for its publication. <input type="checkbox"/> Nein, ich möchte nicht auf einem (Gruppen-)Foto sein, das veröffentlicht wird. / No, I do not want to be in a (group) photo that is published.</p>
<p>Beiliegende Dokumente [bitte mitschicken] / Enclosed Documents [please include]</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Lebenslauf / Resume • Konferenzeinreichung und Gutachten (falls vorhanden) / Conference Submission and Reviews (if available)
<p>Sonstige Anmerkungen / Other Notes</p>	

Ort/place, Datum/date:

Unterschrift/signature: